

# El reto de las mujeres en África

José Luis Pérez y Ana Samboal entrevistan a Ozó Ibeziako, premio Harambee 2019 a la Promoción de la Mujer Africana, por su proyecto en un suburbio de Johannesburgo en el que consigue que algunas chicas accedan a la Universidad.

08/03/2019

**13TV** El reto de las mujeres en África  
(Vídeo)

A la mujer en África le queda mucho camino que recorrer para alcanzar los niveles de bienestar o de respeto, simplemente de respeto que tienen las mujeres europeas. Ozó Ibeziako, premio Harambee 2019 a la promoción de la mujer africana, lo sabe muy bien. Ella ha iniciado un proyecto para la protección de la mujer que busca "educar a la mujer, empoderarla para que ellas descubran su valía".

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/reto-de-las-  
mujeres-en-africa-harambee-sudafrica/](https://opusdei.org/es-es/article/reto-de-las-mujeres-en-africa-harambee-sudafrica/)  
(25/02/2026)